
 

 

 

 

 

 
               REQUERIMENTO Nº 105 DE 31 DE AGOSTO DE 2.015. 

 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 

CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 

LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, solicitando ao 

mesmo as seguintes informações: 

 

1- Qual o estágio atual de execução do programa municipal do Governo Federal “Mais 

Educação”? 

2- Enviar cópia de relatórios contendo todos os repasses de verbas do citado programa. 

3- Houve suspensão deste programa no município? Se sim, especificar os motivos. 

 

 

Nestes Termos.  

Pedem Deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 04 de agosto de 2015. 

 

 
 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA  
Vereadora 

 

 

 

 


